
el peligro y poner el re
medio a tiempo. No quiere 
decir esto, que pese a todo, 
la tormenta no me pueda 
sorprender.
P .- Alguna vez, mientras 
le daban un beso, ¿Pensó 
que lo estaban engañan
do'?
R .- ¡Nunca!.
P .- ¿Ser Gobernador es 
ser un mandado ?
R .- La verdad es que se 
puede tener esa sensa
ción. Sin embargo, des
pués de los seis meses que 
llevó me encuentro con 
una gran autonomía para 
tomar decisiones.Incluso 
en un momento determi
nado he tenido tal auto
nomía que no me ha im
portado que alguien estu
viera por encima de mí. 
P .- ¿Cuantas veces ha 
dicho usted aquello de: por 
mi puerta pasarás ?
R .- ¡Nunca!. No soy ren
coroso. Y le tengo que 
decir que eso lo aprendí de 
mi madre, ella es una 
persona que supo ense
ñarme que uno se puede 
ganar incluso a aquellas 
personas que no te quie
ren bien. Eso lo pude 
constatar en mi pueblo a 
donde llegué despertando 
ciertos recelos y mi mayor 
satisfacción fue que en las 
elecciones municipales 
conté con el voto de per
sonas que incluso eran de 
otra ideología.
P .- ¿Quien es el César de 
los gobernadores ?
R .- Si se refiere a los de la 
Región tengo que decirle

que estamos funcionando 
muy bien en equipo, y 
aunque hay una persona 
por encima que es el De
legado del Gobierno, yo 
considero que la amistad, 
aunque nos conozcamos 
desde muy poco tiempo, 
supera cualquier cargo. 
De hecho cuando men
sualmente nos reunimos 
no se nota quien es el 
César.
P .- ¿Qué le da mas dis
gustos, su cargo o sus am
biciones?
R .- Yo no soy una perso
na que me lleve muchos 
disgustos, porque gene
ralmente soy bastante 
optimista. Y ambiciones, 
aunque es una lógica 
humana, yo he podido 
constatar ahora algo que 
aprendí de mis padres, y 
es que cuando se tienen 
hijos ya dejan de ser am
biciones propias, son 
ambiciones del futuro 
para ellos.
P .- ¿Cuantas veces se ha 
dicho usted lo de : "Vir- 
gencita que me quede como 
estoy’"?
R .- Lo oigo más que lo 
digo, no es una frase que 
yo haya repetido. Creo 
que hasta ahora he tenido 
suerte en la vida. Porque 
es suerte tener un padre 
completamente analfa
beto que se da cuenta de 
que tiene que sacrificarse 
para que yo siguiera estu
diando en momentos de
licados. Es suerte, recibir 
en su momento un consejo 
oportuno, porque aunque 

pasa 4 página 27

LES DESEAMOS

GIMNASIO FITNESS 88
Somos Diferentes

"El socialismo lo 
aprendí de las 
personas que 

pedían lo que en 
derecho les 

corresponde"

nía, mi padre se la conocía 
muy bien y parte de mi 
familia pobló en su día la 
pedanía de Santa Cruz, 
fue sólo mi abuela la que 
se volvió a Albacete, por lo 
tanto yo sabía de Ciudad 
Real casi todo antes de 
llegar aqui.
P .- ¿Se acuerda de Santa 
Barbara cuando truena ? 
R .- Bueno, yo soy una 
persona precavida y he 
sido si cabe timorato. 
Siempre he intentado ver
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